## Später Sieg der Vernunft: Solarpark kommt

Fünf Jahre nach dem Bürgerentscheid gegen den Solarpark der Firma WIND konnten sich unsere guten Argumente von damals letztlich doch im Gemeinderat durchsetzen: Wir sind froh, dass nicht wieder die Erfordernisse der Energiewende gegen die vermeintlichen Interessen der Landwirte ausgespielt wurden, denn der geplante Solarpark hat viele Vorteile: Er ist ein guter Beitrag zur Energiewende, im Verhältnis zur Fläche ergibt sich ein hoher Stromertrag, die Böden werden geschont und in der Konzeption der Firma Wind kommt auch der Naturschutz nicht zu kurz. Neben dem Eigentümer der Fläche profitiert die Stadt am Stromertrag, darüber hinaus gibt es die Möglichkeit, dass sich die Bürger im Rahmen einer Energiegenossenschaft beteiligen. Kurzum: Es geht doch noch was in Laichingen in Sachen Freiflächenphotovoltaik.